



Genossin Petra Bieber, Abgeordnete des Bezirkstages Leipzig, arbeitet an einem im VEB Mikrosa entwickelten und gebauten Umformautomaten zur Herstellung von Zubehöerteilen für Gasdurchlauferhitzer. Ihre besonderen Bemühungen als Abgeordnete gelten einer kontinuierlichen Produktion. Darüber berät sie auch mit Obermeister Genosse Dieter Rößler (r.).

Foto: LVZ/Krabbes

Aufgabe, durch die Beschleunigung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts die Effektivität unserer Volkswirtschaft entscheidend zu erhöhen. Die Lösung dieser Aufgabe schafft zugleich die Voraussetzung dafür, auch die geistig-kulturellen Aufgaben der Entwicklung in den 80er Jahren erfolgreich zu lösen und die sozialistische Demokratie breiter zu entfalten.

Unsere Partei verbindet deshalb den Kampf um die Erfüllung der ökonomischen Ziele mit der Erziehung zum sozialistischen Bewußtsein, der Propagierung der marxistisch-leninistischen Ideologie in den Reihen der Arbeiterklasse und aller anderen Werktätigen, mit der Förderung von Bildung, Wissenschaft und Kultur.

Wie auf der 3. Tagung des ZK nachdrücklich bekräftigt wurde, schenken wir den qualitativen Faktoren des Wirtschaftswachstums, insbesondere der Beschleunigung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts, besondere Aufmerksamkeit, um die Steigerung der Produktivität und die Erhöhung der Effektivität der Arbeit durch Intensivierung und Rationalisierung bedeutend zu beschleunigen. Aus diesen hohen Forderungen an die Volkswirtschaft ergeben sich notwendigerweise wesentlich höhere Ansprüche an die staatliche Leitung. Deshalb betonte die 3. Tagung des ZK, daß die Verwirklichung der ökonomischen Strategie Vorrang in der staatlichen Arbeit hat.

„Die einheitliche Durchsetzung der Beschlüsse von Partei und Regierung“, erklärte Genosse Honecker, „ist der entscheidende Maßstab. Dabei sollten die Räte der Bezirke, Kreise, Städte und Gemeinden die Kontrolle über ihre Einhaltung verstärken und darauf einwirken, daß die eigene Verantwortung auf allen Ebenen der staatlichen Leitung voll wahrgenommen wird. Dazu rechnen wir eine vorbildliche Ordnung, hohe Disziplin und Sicherheit sowie, die strikte Wahrung der sozialistischen Gesetzmäßigkeit.“

Das sind wichtige Kriterien für die Anleitung und Kontrolle der Arbeit der Parteiorganisationen in den staatlichen Organen auf allen Ebenen. Sie alle tragen für die Leistungsentwicklung der zentral- und

Verwirklichung
der ökonomischen
Strategie